

rand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Judge, Houlé—23.

Contre: Drummond, Morin—2.

Ainsi, cette proposition est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

Ledit rapport étant lu,

M. l'échevin LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que la résolution du Conseil en date du 9 juin 1913, adoptant des rapports du Bureau des Commissaires à l'effet d'acheter deux lisières de terrain pour l'élargissement de la Montée St-Michel, soit modifiée de façon à ce que le coût de l'achat de ces lisières de terrain au lieu d'être imputé sur le fonds d'emprunt, soit réparti sur les immeubles en bordure du chemin de la Côte St-Michel sur la partie élargie, le tout conformément aux dispositions de la Charte de la Cité.

Ladite proposition étant mise aux voix, elle est adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

(M. l'échevin Drummond dissident.)

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$35,400 pour améliorer le Champ de Mars. Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MORIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Mayrand dissident.)

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une certaine propriété pour l'agrandissement du Parc Lafontaine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que ce Conseil espère, vu les sacrifices que la Cité s'impose pour agrandir et améliorer le Parc Lafontaine, que le Gouvernement ne fera aucune construction sur le Parc.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre certains résidus de terrains et matériaux de construction re ouverture de la rue Cartier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

QUESTIONS.

Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil:

(a) M. l'échevin Blumenthal re automobiles dans le Parc Lafontaine;

(b) M. l'échevin L. A. Lapointe re élargissement de l'aqueduc;

(c) M. l'échevin Poissant re chemins dans le Parc Lafontaine;

(d) M. l'échevin Ward re arrosage des rues.

MOTION.

41.—Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyée par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier l'opportunité d'ouvrir à la circulation la partie des rues Hector, Contrecoeur, de Rocheblave, des Ormeaux, Azilda, Baldwin, Lebrun et Mercier, quartier Longue-Pointe, traversée par les voies des Compagnies d'Estrie, Canadian Northern Quebec Railway Co. et Montreal Terminal Tramways Co. (ci-devant "Montreal Terminal Railway Co.") et, s'il juge la chose opportune, de recommander au Conseil, conformément à l'article 237 des Statuts Révisés du Canada 1906, qu'application soit faite à

rand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Judge, Houlé—23.

Nays: Drummond, Morin—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Said report having been read,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report be received and adopted and that the resolution of Council dated 9th June 1913 in virtue of which reports from the Board of Commissioners were adopted to purchase two strips of land for the widening of St. Michel Road, be amended in such a way as to provide that the cost of said strips of land, instead of being charged against the Loan Fund, be apportioned upon such immovables bordering on that part of Côte St. Michel Road to be widened, the whole in compliance with the provisions of the City Charter.

Said motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

(Ald. Drummond dissenting.)

38.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$35,400 to improve the Champ de Mars.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Mayrand dissenting.)

39.—From Board of Commissioners, to purchase certain property for the enlargement of Lafontaine Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the Council, owing to the sacrifices which the City is imposing upon itself for the enlargement and improvement of Lafontaine Park, trusts that the Dominion Government will erect no building on said Park.

40.—From Board of Commissioners, to sell certain residues of land and building material re opening of Cartier street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by:

(a) Ald. Blumenthal re automobiles in Lafontaine Park;

(b) L. A. Lapointe re enlargement of aqueduct;

(c) Poissant re roadways in Lafontaine Park;

(d) Ward re street watering.

MOTION.

41.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of opening to traffic that part of Hector, Contrecoeur, De Rocheblave, Des-Ormeaux, Azilda, Baldwin, Lebrun and Mercier streets, Longue-Pointe Ward, crossed by the tracks of the Canadian Northern Quebec Railway Co. and the Montreal Tramways Co. (formerly Montreal Terminal Tramway Co.), and, if they deem it advisable, to recommend to Council, in accordance with article 237 of the Revised Statutes of Canada, 1906, that the necessary authorization be obtained from the Board of Railway Commissioners